

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 13. September 2017

Mitteilung der Gas-Union GmbH - Rumpenheimer Straße wird für Bauarbeiten gesperrt

Im Zeitraum vom 14.09. ab 06:00 Uhr bis 16.09.2017 ca. 23:00 Uhr wird die Rumpenheimer Straße vom Ortsausgang bis zum Wertstoffhof in beide Richtungen gesperrt. Für Anlieger wird die Zufahrt bis zur Rilkestraße offen gehalten. Der Weg zum Wertstoffhof, zum Abwasserverband und auch zum Reiterhof verläuft während der Sperrung über die Clara-Grein-Straße aus Richtung Offenbach. Diese Umleitungsstrecke wird entsprechend ausgeschildert.

Die Sperrung des Straßenabschnitts erfolgt im Rahmen der Bauarbeiten zur Herstellung des neuen Mairindükers, der Bestandteil der Erdgastransportleitung von Frankenthal nach Kassel, ist. Eigentümerin der Leitung ist die Gas-Union GmbH mit Sitz in Frankfurt am Main. Für die Erdgasleitung wird in ca. 6 Meter Tiefe unter dem Flussbett des Mains ein Rohrtunnel gebohrt. Die neue Erdgasleitung wird dann in einem Stück in den Rohrtunnel eingezogen. Die Rohrlagerfläche befindet sich auf der Mühlheimer Mainseite. Die über 320 Meter lange Rohrleitung quert - während sie in den Rohrtunnel eingezogen wird - die Rumpenheimer Straße. Dieser schwierige Arbeitsschritt ist für den oben genannten Zeitraum geplant.

Der neue Mairindüker zwischen Dörnigheim und Mühlheim am Main hat einen Durchmesser von 50 cm (DN500) und eine Länge von etwa 320 m. Die Bohrarbeiten hierzu haben bereits am 05.09.2017 begonnen.

Zuerst wird eine Pilotbohrung mit einem Bohrlochdurchmesser von etwa 30 cm hergestellt. Diese Bohrung wird dann nach und nach auf etwa 65 cm aufgeweitet, um ausreichend Platz für die Gasleitung zu schaffen. Sobald das Bohrloch fertiggestellt ist, wird die neue Leitung mit dem Bohrgestänge gekoppelt und eingezogen. Dies soll zwischen dem 14.09. und dem 16.09.17 passieren.

Im Nachgang an diese Arbeiten werden noch die Anschlussleitungen vom neuen Düker an die vorhandene Gasleitung gebaut. Bei diesen Arbeiten wird es zu Behinderungen und zeitweise auch zu Sperrungen am Radweg (unmittelbar im Baustellenbereich) in Mühlheim direkt am Main kommen. Es wird eine Umfahrung für Passanten hergestellt.